





錦中 学校便り第19号令和5年 9月29日文責:校長 鈴木 隆

◇ 思春期保健講座

9月25日(月)の午後、2年生と3年生対象の「思春期保健講座」を開きました。講師の先生は、福島県生活環境 部男女共生課の夏目さんです。多様な性について、わかりやすく説明をしていただきました。近年よく話題になる 「LGBTQ+」についての話です。

最後に、生徒会長の渡邉さんがお礼の言葉を言いました。







◇ 実力テスト

9月27日(水)は、3年生の「実 カテスト」の日でした。高校入試 を想定した各教科50点満点、合 計250点のテストです。

この結果を基に、三者懇談等で 進路相談を進めるので、とても大 切なテストです。さて、出来具合 はどうでしたか?



チャイムが鳴るまで、頑張って!



◇ 中間テスト

9月28日(木)は、「中間テスト」 の日でした。3年生は連日のテストです。

日頃の授業の内容をどの程度 習得したか確認するための大切 なテストです。がんばれ!





◇ ビッグアート

10月21日(土)に開催される錦中学校の文化祭の時に、全校生徒で創りあげる『ビッグアート』を展示します。現在、みんなで手分けして作製中です。どんな作品になるのか楽しみですね。





